

“Erzähl uns von der Liebe”

zum Weltfrauentag

Die ganze Welt dreht sich um die Liebe und das Glück sie zu finden. Doch niemand weiss, wann wir davon getroffen werden.

In der Kunst des freien Erzählens hören Sie von leidenschaftlichen Liebhaberinnen, trickreichen Schwestern und unmöglichen Liebeswünschen einer Tochter. Ein Abend über die Liebe der Frauen in seiner Vielfältigkeit.

Dies und mehr berichten die drei Frauen in ihrer Herzenssprache und in Mundart.

Es erzählen zweisprachig

Anna Cathomas - Schweizerdeutsch & Romanisch

Carmela Saputelli - Schweizerdeutsch & Italienisch

Conchi Vega - Schweizerdeutsch & Spanisch

am

Sonntag, 8. März 2026

17.00 bis 19.00 Uhr

im

Kellertheater Zum Isaak

Münsterplatz 16 - 4051 Basel

Kollekte – Richtreis CHF 30.00

Reservation

denise.racine@bluewin.ch



DIE ERZÄHLERINNEN

CARMELA SAPUTELLI
erzählt Märchen und Sagen für
Jung und Alt. Bei
Volksmärchen aus dem
italienischen Sprachraum
zwitschend in luzerner
Mundart und Italienisch.



CONCHI VEGA - die Erzählerin lebt die alte Familientradition. Schon ihr Urururgrossvater zog mit seinem Esel von Dorf zu Dorf und verkaufte Brot. Erhielt er ein Glas Chicha, Maisbier, erzählte er gerne und viel. Ihr reicht ein Glas

Wasser um Volksgut aus ihren zwei Heimaten zu erzählen, Peru und Spanien. Im Rhythmus des Herzschlages und mit ihrer lebendigen Bildsprache nimmt sie die Zuhörenden mit in das Reich der Volkserzählung.

ANNA CATHOMAS - „Anna la raquintadra“ ist seit einem guten Dutzend Jahren erzählend unterwegs. Sie erzählt Märchen und Geschichten auf Romanisch, Bündnerdeutsch oder bilingue. Ihre Erzählungen wandeln sich mit ihr. So beschäftigt sie sich heute vermehrt mit Themen wie Frieden & Freude, Liebe & Lachen, Mut & Mitgefühl, Weisheit & Wahrheit.

